

Zeitschrift: Le nouveau conteur vaudois et romand
Band: 93 (1966)
Heft: 5-6

Artikel: Chez ceux de Saxon
Autor: Duey, Jean
DOI: <https://doi.org/10.5169/seals-234174>

Nutzungsbedingungen

Die ETH-Bibliothek ist die Anbieterin der digitalisierten Zeitschriften. Sie besitzt keine Urheberrechte an den Zeitschriften und ist nicht verantwortlich für deren Inhalte. Die Rechte liegen in der Regel bei den Herausgebern beziehungsweise den externen Rechteinhabern. [Siehe Rechtliche Hinweise.](#)

Conditions d'utilisation

L'ETH Library est le fournisseur des revues numérisées. Elle ne détient aucun droit d'auteur sur les revues et n'est pas responsable de leur contenu. En règle générale, les droits sont détenus par les éditeurs ou les détenteurs de droits externes. [Voir Informations légales.](#)

Terms of use

The ETH Library is the provider of the digitised journals. It does not own any copyrights to the journals and is not responsible for their content. The rights usually lie with the publishers or the external rights holders. [See Legal notice.](#)

Download PDF: 14.03.2025

ETH-Bibliothek Zürich, E-Periodica, <https://www.e-periodica.ch>

La voix valaisanne



Assemblée cantonale

L'assemblée cantonale des délégués, qui devait avoir lieu dans le courant du mois de décembre, a dû être renvoyée pour des raisons majeures.

Elle aura lieu à la salle de l'Hôtel des Treize-Etoiles, à Sion, le dimanche 23 janvier 1966, à 14 heures, avec l'ordre du jour suivant :

1. Lecture du procès-verbal de l'assemblée générale ;
2. Rapport des comptes ;
3. Rapport des vérificateurs ;
4. Rapport de gestion (présidentiel) ;
5. Nominations statutaires ;
6. Fête cantonale et soirée cantonale ;
7. Divers.

Nous espérons que les délégués viendront nombreux à cette assemblée. Les membres isolés sont également les bienvenus.

Avec nos amis valaisans de Lausanne

Par une aimable lettre écrite en patois d'Anniviers que nous a adressée Mme Philomène Blatter-Zufferez, la si dévouée secrétaire du *Consortazo* de Lausanne, nous avons appris avec plaisir que nos amis patoisants valaisans de cette ville s'apprêtaient à fêter un heureux événement. En effet, le dimanche 6 février prochain aura lieu la bénédiction du drapeau de ce sympathique groupement.

On sait qu'à l'instar de la « Comona » de Genève, le *Consortazo* de Lausanne a

été créé pour cultiver l'amour du pays et travailler au maintien du patois et des traditions valaisannes.

Nous nous réjouissons d'être de la fête, car nous répondons avec un vif plaisir à l'invitation qui nous a été adressée.

D'ores et déjà, nous formulons nos meilleurs vœux de succès pour cet événement qui s'annonce sous d'heureux auspices.

Chez ceux de Saxon

Samedi 20 novembre a eu lieu, au Cercle de l'Avenir, la représentation théâtrale donnée par le Vieux-Saxon. M. Louis Delaloye, le grand animateur du mouvement, a exposé les buts que ce groupement s'est proposé d'atteindre, notamment l'achèvement de la restauration de l'ancienne église, ce bijou de l'architecture romane, l'alimentation du musée, à l'épanouissement des valeurs spirituelles et au maintien du patois et des traditions.

Ensuite, les productions se sont succédé pour le plus grand plaisir d'un auditoire conquis. Plusieurs pièces villageoises, sous la direction du metteur en scène Charles Mayencourt, furent très bien interprétées.

Notons que les scènes villageoises alternaient avec des monologues et des chants. Bravo, amis de Saxon, et persévérez dans cette voie !

Jean Duey.